

CV LAURA AMADO-RODRÍGUEZ

Laura Amado-Rodríguez completó su especialización como médico intensivista en 2014 en el Hospital Universitario Central de Asturias. Paralelamente a su formación clínica, realizó un Máster en Investigación en Medicina (2011) y se doctoró en Biología Molecular y Celular (2016). Su trayectoria como investigadora tiene una vocación puramente traslacional desde la ciencia básica aplicada al enfermo crítico, centrada en los mecanismos de lesión y reparación pulmonar asociados a la ventilación mecánica. Así, lidera varias líneas de investigación en este campo dentro del Grupo de Investigación Traslacional en el Paciente Crítico del Instituto de Investigación Sanitaria del Principado de Asturias y está adscrita al Centro de Investigación Biomédica en Red en Enfermedades Respiratorias (CIBERES). Además, compatibiliza su actividad investigadora con la asistencial en la Unidad de Cuidados Críticos Cardiológicos del Hospital Universitario Central de Asturias y con su dedicación como docente en la Universidad de Oviedo.